

**Ergänzung der Beschlussvorlage „Entsendung von Mitgliedern des
Seniorenbeirats in Fachausschüssen und dem Inklusionsbeirat“
(Drucksache 0109/2015)**

Antrag des Seniorenbeirats an den Rat der Stadt Bergisch Gladbach

Der neu gewählte Seniorenbeirat schlägt in seiner konstituierenden Sitzung am 17.4.2015 dem Rat der Stadt Bergisch Gladbach vor, einer Vertretung des Seniorenbeirats in folgenden Fachausschüssen zuzustimmen:

1. Soziales, Wohnungswesen, Demografie, Gleichstellung
2. Umwelt, Klimaschutz, Infrastruktur, Verkehr
3. Anregungen und Beschwerden
4. Bildung, Kultur, Schule, Sport
5. Stadtentwicklung, Planung
6. Flächennutzungsplan
7. Jugendhilfe

und außerdem einer Vertretung im

8. Inklusionsbeirat

4. Integrationsrat

Begründung zur Vertretung im Jugendhilfe-Ausschuss

Gegenüber der letzten Periode des Seniorenbeirats – nicht aber gegenüber den vorhergehenden Perioden - ist dessen Vertretung im Jugendhilfeausschuss neu. Wir glauben, dass gerade die Senioren sich für die Probleme der Jugend interessieren und bei deren Lösung mithelfen wollen und können.

So werden z.B. generationsübergreifende Modelle im Wohnbereich derzeit in unserer Stadt stark diskutiert. Auch gibt es erfolgreiche Modelle zur Unterstützung von Kindern und Jugendlichen in den Schulen oder zur Hilfe bei der Integration von Zuwanderern und ihrer Kinder durch ältere Bürger.

Die Älteren haben sowohl selbst wertvolle Erfahrungen mit Kindern und Jugendlichen gemacht, als auch oft den Willen und die Zeit, sich um die Zukunft der Gesellschaft durch Ideen und konkrete Hilfen für Jugendliche zu kümmern. Dieses Potential sollte durch den Beschluss einer Vertretung der Senioren im Jugendhilfe-Ausschuss genutzt werden.